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Vœux du président Roland Chaillot 

Marchons vers cette nouvelle année avec enthousiasme espoir et    confiance 

Que chaque jour soit une chance de créer des souvenirs inoubliables et 

d’apporter du service autour de nous 

Je vous souhaite une année plus sereine, pleine de joie et de réussite dans vos 

projets 

Roland Chaillot 

REUNION VISIO CONFERENCE du 12 décembre 23 

 

Quelques notes qui n’ont pas valeur de compte rendu  

Des sujets évoqués et discutés  

Le lions club fait- il maintenant plus dans l’humanitaire que dans l’humanisme. 

Avis variés, mais le souhait dominant, reste l’humanisme.  

Faut il créer un comité des sages (action N°3) : de manière globale cette 

proposition a été rejetée, partant du principe, que cette création, d’une part 

ferait un organisme supplémentaire dont l’utilité ne fait que déplacer les 

questions à étudier. Et d’autre part elle exclue de-facto des membres de l’AGLIF, 

qui ont peut-être aussi de bonnes idées. 

Convention nationale Orléans :                                                                                                                                        

L’hébergement n’est pas réglé. Une recherche individuelle est préconisée.       

En périphérie plus qu’au centre 

Trophée AGLIF : proposition d’attribution à Sœur Anne Claire, religieuse qui 

œuvre à Madagascar depuis 40 ans, dans une unité de soins anticancéreux pour 

enfants, qu’elle a créée ..A étudier , les modalités de remise 

Effectifs : la baisse est très sensible et les solutions évoquées restent les 

mêmes. Toutefois, il est apparu que la création de clubs à thèmes, si elle peut 

apparaitre attrayante, n’est pas la panacée et doit être suivie attentivement. 

Un past-gouverneur suggère de créer un site réservé pour échanger et partager 

les réalisations de l’AGLIF, d’un district vers les autres. Le modeste rédacteur de 



ces lignes a la joie de rappeler que les pages de la lettre de l’AGLIF sont ouvertes 

gratuitement et bénévolement aux délégués. 

La demande de vérification des comptes et documents de l’AGLIF a initié une 

discussion digne d’intérêt et enrichissante. 

NB Notre Président a participé à la réunion des deux conseils , qui fut  très 
positive. 
 

District 103 OUEST  
Michel PECOUL 

 
Nous tenons deux réunions en présentiel  
lors des Congrès de printemps et d'automne de notre District. La dernière a eu 
lieu le 30 septembre dernier à Vitré où se tenait le Congrès d'automne. 
Nous étions 10 présents. Notons a ce propos que si notre trésorier pointe 25 
Past dans notre District, seuls 17 sont potentiellement des adhérents de l'AGLIF 
(grand âge, maladie ou refus catégorique d'adhérer pour les autres). Au niveau 
cotisations sur ces 17 potentielles, 11  sont déjà rentrées cette année et 4 
autres sont annoncées. Nous ne sommes pas loin du compte. 
Bref, nous étions donc 10 à notre réunion de fin septembre et après une 
minute de silence observée à la mémoire de notre ami Past Jacques de 
Kersabiec décédé pendant l'été, la discussion a tourné autour de l'activité de la 
Gouvernance 22/23 (l'IPG était present), de la sémantique autour de la 
cotisation (ou participation?). Sujet plutôt superficiel car aucun de nous n'a 
remis en question son  écot.  Echange egalement sur l'éternel sujet des effectifs 
du District (en baisse continue). Nous ne sommes pas les seuls dans ce cas et 
s'il existait une solution à cette hémorragie on l'aurait déjà trouvée depuis 
qu'on la cherche. Hélas!  
Nous avons reçu la Gouvernance 23/24 (Gouverneur, 1er et 2éme vice) qui 
nous ont fait part de leurs programmes et projets pendant leur mandat. Il a été 
envisagé pour le printemps prochain une reunion commune Gouvernance + 
Aglif lors d'une sortie: échange en matinée, déjeuner commun et visite le PM 
d'un site historique ou industriel (Airbus ou chantiers navals à St Nazaire?). 
Nous avons déjà fait cette expérience au seul niveau AGLIF au printemps 
dernier avec la visite du Parlement de Bretagne à Rennes. Un succès. J'aurais 
dû vous en faire un CR en temps voulu pour "La lettre". J'y penserai à l'avenir. 
A aussi assisté a notre réunion le Past du District 63 (Antilles) Christian 
COLOMBO qui est aussi le correspondant LCIF pour l'Amérique Centrale et Sud. 
Brillant orateur, Christian était invité par notre Gouverneur au Congrès 
d'automne pour parler des valeurs du Lionisme. Il nous a donné un aperçu de 
ses propos en avant première pour les membres de l"AGLIF. Très fort moment.  



Voilà l'essentiel de notre réunion où l'ambiance est toujours bonne... jusqu'à ce 
jour. Souhaitons que cela perdure 
A aussi assisté a notre réunion le Past du District 63 (Antilles) Christian 
COLOMBO qui est aussi le correspondant LCIF pour l'Amérique Centrale et Sud. 
Brillant orateur, Christian était invité par notre Gouverneur au Congrès 
d'automne pour parler des valeurs du Lionisme. Il nous a donné un aperçu de 
ses propos en avant-première pour les membres de l"AGLIF. Très fort moment.  
Voilà l'essentiel de notre réunion où l'ambiance est toujours bonne... jusqu'à ce 
jour. Souhaitons que cela perdure 

District Centre-Est - Une belle journée de rencontre à Beaune Jeanine 

BONAMY 

La déléguée AGLIF du district Centre-Est, Chantal Bardet, organisait à Beaune le 

21 novembre une journée de réflexion et de détente à l’attention des anciens 

Gouverneurs et de leurs conjoints. Etaient aussi conviés et présents le président 

national de l’AGLIF 2023-2024, Roland Chaillot, le gouverneur Beaunois du 

district Centre-Est, Martial Grillet, et son 2nd vice-gouverneur Didier Klein.  

Bien que Beaune soit située au centre du District et donc facilement accessible 

pour tous, plusieurs amis ont exprimé leurs regrets de ne pouvoir nous rejoindre 

pour différents motifs dont la santé.  

Nous étions donc 15, dont 4 

conjoints.  Le rendez-vous 

était fixé à 10 heures au 

restaurant Le Conty, 

idéalement situé à deux pas 

des Hospices. Là, nous 

attendaient  Chantal et 

Christian  et une femme 

charmante, amie de Martial et 

excellente  guide de Beaune. 

Le programme de la journée 

était déjà établi: le matin, les 

Past-gouverneurs se 

réuniraient sur place et les 

conjoints accompagnés de 

leur guide, feraient une visite 

insolite de Beaune. Après le 

déjeuner pris en commun, 



tous feraient la visite guidée des Hospices de Beaune. 

 

La réunion débuta sans attendre. Chantal évoqua en préambule la difficulté de 

nous réunir, que ce soit lors des congrès ou en rencontre amicale sur un thème 

culturel particulier. Elle fit un rappel de la passionnante visite qu’elle avait 

organisée à Moulins les 6 et 7 septembre au Musée du costume de scène, à la 

Chapelle des Visitandines, ordre fondé par François de Sales et Jeanne de Chantal 

et à l’exposition temporaire dédiée à Madame la Duchesse de Montmorency, 

grande mécène de la Ville de Moulins qui devint Supérieure de la Visitation. Cette 

visite  passionnante  et conviviale enchanta les quatre couples présents. 

Ensuite, Chantal nous relata les travaux de la réunion nationale AGLIF du 17 

octobre rue St Jacques (et simultanément en  visioconférences pour les 

personnes empêchées d’être présentes à Paris). Roland, qui présidait cette 

journée de travail, avait invité Philip Farrugia, président du Conseil 2023-2024. 

Philip avait donné l’année passée à l’AGLIF une feuille de route consistant en 3 

thèmes de réflexion, thèmes qui ont été travaillés et restitués lors de la 

convention de Marseille. Ce travail est à poursuivre en  2023-2024 et 2024-2025, 

dans un souci de continuité et d’efficacité. 

Chantal donna ensuite la parole à Roland et des échanges nombreux et fructueux 

permirent à chacun de s’exprimer  sur les vraies questions qui devraient être 



évoquées dans les formations des futurs gouverneurs, à savoir les valeurs du 

Lionisme  plutôt que les thèmes récurrents des effectifs et de l’argent. Le rôle de 

l’AGLIF ne serait-il pas justement de transmettre ces valeurs et en particulier la 

notion de service trop souvent occultée? 

Tous les Amis présents ont apprécié à la fois la rigueur et la convivialité de ces 

échanges. Les conjoints, revenus eux aussi ravis de la découverte insolite de 

Beaune superbement commentée par Madame le guide, nous ont rejoints pour 

partager un excellent déjeuner bourguignon arrosé (avec modération) de vins 

d’appellations célèbres. 

L’après-midi, ce fut, pour le bonheur de tous, la visite guidée de l’Hôtel-Dieu des 

Hospices Civils de Beaune, hôpital fondé en 1443 par Nicolas Rolin et Guigone de 

Salins, son épouse. Classé monument historique en 1862, il répond jusqu’en 1971 

à ses principes d’origine, charité et soins prodigués sur place par les Sœurs 

hospitalières. Leur mission s’est ensuite poursuivie dans le nouvel hôpital de 

Beaune jusqu’au départ en retraite de Sœur Duchini en 2006.   

 

Mentionnons que grâce à des donations importantes, un vaste  domaine viticole 

des Hospices a « été constitué et permet aujourd’hui encore, grâce à la très 



célèbre Vente des Vins, de financer les investissements nécessaires pour la 

modernisation hospitalière et l’entretien de ce patrimoine.  

Gageons que ce compte rendu engagera nos amis à participer aux prochaines 

rencontres des anciens gouverneurs du District Centre-Est. 

Jeanine Bonamy 

District 103 centre sud Yves TARDY 

Prochains rendez-vous : 
ACCUEIL du gouverneur élu : 
 vendredi 26 janvier 2024 à Lyon Jean Michel LAIR du club de lyon bellecour et 
sud  
Réservez cette date afin que nous soyons nombreux 
ORDRE du Jour  
9h30 - 11h00 Echanges sur réflexions en cours sur la présidence du conseil (si 
possible chacun fait un document écrit) 
12h30 déjeuner 
 
réunion en vidéo pour échanger sur le sujet retenu : le Président du conseil 
               le 8 janvier 2024 à 18h30 VIDÉO. 

  

 

District 103 SUD                                                                             JC NOUGARET 
 

Bien cher Roland. Ci-après un courriel, mobilisateur, témoin de l’esprit de renaissance qui 
m’anime. Bonne journée à toi. Amitié Jean-Claude  

OBJET : AGLIF.Sud- Cotisations = 35€ (2023/2024) 

Bien chers amis, bonjour ! 

Vous avez été nombreux à soutenir l’idée d’un réveil de notre AGLIF .Sud et je 
vous en remercie chaleureusement ! 

Ce n’est que grâce à votre amical soutien que je me suis engagé, à vos côtés, 
pour « réveiller ensemble les consciences », selon la formule d’un de nos amis 
qui s’est acquitté de notre modeste cotisation (35€). 

A ce jour, nous sommes 7 inscrits(e)s sur les 15 ami(e)s Past Gouverneurs qui 
s’y sont engagé(e)s ! 

Soyez aimables de concrétiser, avant le 23 décembre 2023, votre désir de nous 
rejoindre. (Cf. RIB joint) 



* Une réunion est prévue au 1er trimestre 2024 pour se mettre en projet. 

Avec confiance, je compte sur chacun(e) d’entre vous. 

A l’approche des fêtes de Noël et à l’heure des recommencements, soyons 

enthousiastes et remplis d’espoir    Ensemble, osons l’avenir. 

 

- NOUS NOUS SOUVENONS 

-  

-  

- André Aboukhalil, Gouverneur 1996-1997, Côte d’Azur Corse, 

membre du club Cannes Californie Pays de Lérins. 

- Jacques Sioc’Han de Kersabiec, Gouverneur 2004-2005, Ouest, 

membre du club de Vannes,  

- Jacqueline Alquier, Gouverneur 1999-2000, Sud, membre du Club 

Montauban les Trois Rivières  

- Bruno Roussel, Gouverneur 2012-2013, Normandie, membre du 

club Granville Iles   Chausey). 

- Jean Bois, Gouverneur 1997-1998, Centre-Ouest, membre du club 

La Rochelle Pertuis,  

- Jean-Yves Robert, Gouverneur à St Barthélémy puis membre du 

club Auxerre Rives de l’Yonne, Centre-Est. 

- Daniel Chrétien, Gouverneur 2016-2017, Sud-Est, ancien membre 

du club Martigues Golfe de Fos. 

- Pierre BLANC MJF Gouverneur 1997-1998 du District 103 Sud- 
Ouest membre du Lions Club de BASTIDES du PERIGORD 

-  

 
 

 

Voilà c’est fini pour aujourd’hui ! 

 

Bon Noël et bonne année avec une santé excellente 
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